



La Ley de Dios

EL SÉPTIMO MANDAMIENTO - 9^{NO} ESTUDIO



VERSIÓN 1.0



CONTACTO

Si deseas conocer más estudios te invitamos a que visites nuestros sitios de internet y redes sociales, para estar al pendiente de los nuevos temas:

Sitios Web

<https://ministeriopalmi.com>

Redes Sociales

Facebook: <https://www.facebook.com/MinisterioPalmoni>

Twitter: <https://twitter.com/MinistryPalmoni>

Instagram: <https://www.instagram.com/ministerio.palmi/>

YouTube: <https://www.youtube.com/@MinisterioPalmoni>

Otras

Wikia: https://ministeriopalmi.fandom.com/es/wiki/Ministerio_Palmi_Wiki

Foro: <http://palmi.foroactivo.com/>

Scribd: <https://es.scribd.com/user/400005962/Ministerio-Palmi>

Correo Electrónico

contacto@ministeriopalmi.com

Palmoni Apps

<https://play.google.com/store/apps/dev?id=6052053989405993369>

Fecha de Creación: 29-JUL-2022

Última Modificación: 29-JUL-2022



CONTENIDO

Contacto 2

Abreviaturas 4

Notas..... 4

Estudio Anterior 5

Introducción 6

El Séptimo Mandamiento..... 7

 Definiendo el Adulterio..... 7

 Adulterio Literal..... 7

 Adulterio Mental..... 9

 Adulterio Espiritual 10

Conclusiones Finales 11

ABREVIATURAS

Ninguna

NOTAS

- ✓ La Biblia que utilizamos en nuestro estudio es la Reina Valera Gómez. Cuando se utilice otra versión se anexará al versículo la versión de la Biblia.
- ✓ Cuando se manejen fechas y no se coloque el "d.C" o "DC" quiere decir que la fecha colocada es después de Cristo.
- ✓ Todas las citas del Espíritu de Profecía fueron sacadas de la página oficial egwwritings.org
- ✓ Las oraciones y palabras que estén en negritas o subrayadas fueron añadidas y no vienen en los textos originales.
- ✓ Al Espíritu de Profecía también se le puede llamar la Pluma Inspirada o los Testimonios.
- ✓ Cuando se crea un nuevo estudio, tendrá como "versión 1.0", pero conforme se hagan actualizaciones, anexos o correcciones, la versión va a aumentar a "versión 1.1" y así sucesivamente.
- ✓ La línea de color debajo de la imagen en la portada, indica la estación del año que se creó el documento, por ejemplo, la verde indica primavera, la amarilla verano, la naranja o rojiza será otoño y la azul será invierno.
- ✓ Hemos creado unos estilos para indicar el origen de alguna fuente, si es de la Biblia, es de color azul, si es amarillo oscuro, es una fuente ajena a la Biblia o al Espíritu de Profecía, y si es el Espíritu de Profecía hemos asignado un estilo color tinto. Para los comentarios del autor, hemos dejado el texto en negro. De esta manera se podrá diferenciar entre el escrito del autor, de la biblia, Espíritu de Profecía o fuentes externas.

ESTUDIO ANTERIOR

En nuestro 8^{vo} estudio vimos dos mandamientos, dado que no había mucho material que extraer de ambos, esto debido a que son muy explícitos en lo que piden. El quinto mandamiento que nos habla de nuestros deberes hacia nuestros padres, pero, como bien vimos en el estudio, no solo a ellos, sino que también a nuestro Padre Celestial. El mandamiento nos invita que honremos a nuestros padres, siendo este mandamiento el primero que trae consigo una promesa, la cuál es que nuestros días se alargarán en la tierra. Y esto no solo aplicaría con nuestros padres terrenales, sino que, al obedecer a Dios y honrarlo, también el Señor con gusto podría alargar nuestra vida si habría algún provecho en hacerlo, todo de acuerdo a su gracia y misericordia.

En cuánto al sexto mandamiento, su aplicación fue doble, pues por un lado vimos que este mandamiento se aplica de forma literal, es decir, que privemos de la vida a nuestro prójimo, pero también, puede ser aplicado en un sentido simbólico o espiritual, es decir, que lleguemos a ofender a nuestros semejantes con palabras, de tal forma que entristezcamos sus corazones y los agobiamos con groserías.

Así que, cualquiera fuere el caso, toda persona que se considere un siervo de Dios, debería de cuidar y bendecir a sus padres, haciéndoles caso en todo cuanto ellos pidan, siempre y cuando no sea algo que nos ponga en enemistad contra Dios, pues en esos casos, mejor nos es obedecer a Dios antes que a los hombres. Y en lo tocante al sexto mandamiento, que jamás pase por nuestros corazones tales actos.

INTRODUCCIÓN

En nuestro siguiente estudio hablaremos sobre uno de los mandamientos que de forma continua se ha estado violando en todas sus formas, pues al igual que ha pasado con otros mandamientos, este en especial, tiene varias aplicaciones. El séptimo mandamiento, es un claro mensaje a que por ningún motivo debemos de cometer adulterio, si en su forma literal o espiritual, pues en ambos casos nos llevarán a la ruina, y a pesar de que el mandamiento se encuentra en el grupo de mandamientos que tienen relación hacia nuestro prójimo, la realidad es que este mandamiento tiene una estrecha relación con nuestro Dios.

Dentro del mandamiento, se encuentra una aplicación espiritual, en la que se aplica directamente con Dios y es la violación a uno de los primeros mandamientos que vimos en los estudios de esta serie. Así que, esperamos de todo corazón este tema sea de gran bendición y nos pueda ayudar a salir de este pecado si es que nos encontramos en él. Como siempre antes de continuar invitamos a nuestro lector a orar, para que de esa manera el Espíritu Santo nos pueda guiar a toda verdad y nos convenza de pecado, justicia y juicio. Amén.

Ministerio Palmoni

EL SÉPTIMO MANDAMIENTO

El séptimo mandamiento a diferencia de los mandamientos que ya hemos estudiado en la serie, tiene distintas aplicaciones dentro de la vida, las cuales veremos más adelante en este estudio, el mandamiento como tal dice lo siguiente:

No cometerás adulterio. **Éxodo 20:14**

El mandamiento dice que no debemos de cometer adulterio, pero, ¿qué es adulterio? ¿cómo se puede llegar a cometer esta falta? Estás y otras preguntas se resolverán en este estudio.

DEFINIENDO EL ADULTERIO

Primeramente, definamos la palabra adulterio, si buscamos su significado en la concordancia Strong, parece ser que no nos ofrece un significado certero, pues simplemente nos dice que es el acto de adúlterar y que de alguna forma también está ligado al acto de fornicar:

naáf; raíz prim.; cometer adulterio; fig. apostatar: — adúltera, adúlterar, adulterio, adúltero, cometer adulterio, fornicar. **H5003 Concordancia Strong**

Así que, en este caso lo que haremos será buscar en algún pasaje de la Biblia, para ver si se da el significado del acto, por ejemplo, el siguiente pasaje si nos dice de forma directa lo que es esta falta:

Y el hombre que cometiere adulterio con la esposa de otro hombre, el que cometiere adulterio con la esposa de su prójimo, el adúltero y la adúltera indefectiblemente han de ser muertos. **Levíticos 20:10**

Al leer se podrán dar cuenta que este pecado tiene que ver con las personas que ya se encuentran casadas, es decir, una persona ya casada sea hombre o mujer, cometerá adulterio cuando va y engaña a su pareja con otra persona, y no importa que no se haya llegado al punto de tener relaciones sexuales con ella, con el simple hecho de salir, besarse, etc. Ya se ha violado este mandamiento,

Con esto podemos darnos una idea de lo que es realmente adúlterar, pero, debemos de tomar algo en cuenta, y es que en la definición de la Strong se nos dice que significa también fornicar, y esta palabra la encontramos en varios pasajes de la Biblia, en otras palabras, ¿será lo mismo adúlterar y fornicar? Bueno, vamos a ver dentro de las siguientes secciones si son diferentes o es lo mismo, y lo haremos al ver que existen tres formas de quebrantar este mandamiento, ya sea de forma literal, mental o espiritual.

ADULTERIO LITERAL

El adulterio literal, es el que leímos hace un momento en la cita de Levíticos, pues se explica que el adulterio es tomar la pareja de otra persona y mantener una relación amorosa con ella, mientras se está casado. Sin embargo, veremos que tanto abarca esto mediante algunos pasajes de ejemplo, como es el siguiente de la historia de Abraham:

1De allí partió Abraham a la tierra del sur, y asentó entre Cades y Shur, y habitó como forastero en Gerar. 2Y dijo Abraham de Sara su esposa: Mi hermana es. Y Abimelec, rey de Gerar, envió y tomó a Sara. 3Pero Dios vino a Abimelec en sueños de noche, y le dijo: He aquí muerto eres a causa de la mujer que has tomado, la cual es casada con marido. 4Mas Abimelec no se había llegado a ella, y dijo: Señor, ¿matarás también la gente justa? 5¿No me dijo él: Mi hermana es; y ella también dijo: Es mi hermano? Con sencillez de mi corazón, y con limpieza de mis manos he hecho esto. 6Y le dijo Dios en sueños: Yo también sé que con integridad de tu corazón has hecho esto; y yo también te detuve de pecar contra mí, y así no te permití que la tocases. 7Ahora, pues, devuélvele su esposa a este hombre; porque él es profeta, y orará por ti, y vivirás. Y si tú no la devolvieres, sabe que de cierto morirás, con todo lo que fuere tuyo. **Génesis 20:1-7**

Aquí vemos que se habla de Abram y Sara cuando llegan a Gerar, y Abram divulgó entre el pueblo que Sara era su hermana, para que a él no lo matarán para quedarse con Sara, entonces, Abimelec tomó a Sara para hacerla su esposa, y el pasaje dice que Dios intervino antes de que Abimelec se llegara a ella, esto quiere decir, antes de que Abimelec tuviera relaciones sexuales con Sara, Así que, Dios le dijo que él era un hombre muerto si llegaba a acostarse con Sara pues era una mujer casada. Con esta historia podemos aprender que el mandamiento de no cometerás adulterio no es un mandamiento que apenas existió cuando se entregaron las tablas de piedra, sino que muchos siglos atrás estamos viendo una historia donde Dios intervino para que no se cometiera un adulterio y así salvar la vida de Abimelec, pues en el mismo pasaje Abimelec arguye que Sara y Abram dijeron que eran hermanos y Abimelec la tomó con corazón limpio para hacerla su esposa, por lo cual Dios al ver esto, decidió salvar a Abimelec de pecar gravemente contra Él.

Otra cosa que podemos aprender es que el significado de Adulterio, se aplica únicamente para las personas que están casadas, pero, para aquellas que no lo están o que una persona soltera se relacione (tratar de conquistar, caricias, besos, etc.) con una casada, entraría el termino de fornicación, como se ilustra en la siguiente historia:

24Y aconteció que al cabo de unos tres meses fue dado aviso a Judá, diciendo: **Tamar tu nuera ha fornicado, y he aquí que está encinta de las fornicaciones.** Y Judá dijo: Sacadla, y sea quemada. 25Y cuando la sacaban, ella envió a decir a su suegro: Del varón cuyas son estas cosas, estoy encinta: También dijo: Mira ahora de quien son estas cosas, el anillo, el cordón y el bordón. 26Entonces Judá los reconoció, y dijo: Más justa es que yo, por cuanto no la he dado a Sela mi hijo. Y nunca más la conoció. **Génesis 38:24-26**

En este pasaje, la palabra "fornicado", no es la misma que aparece en Éxodo 20, es una palabra diferente, y si vemos el contexto de la historia en el caso de Judá, él era viudo y Tamar de la misma manera era viuda, y ambos tuvieron relaciones estando viudos, dando como resultado el embarazo de Tamar, por lo tanto, adulterio y fornicación no son el mismo acto, sin embargo, el mandamiento contempla a los dos con el mismo pecado, que es mantener relaciones sexuales fuera del matrimonio. En primera instancia a esto se refiere el mandamiento cuando dice que no debemos de adulterar, es decir, no tener relaciones sexuales fuera del matrimonio. Pero, ¿será todo lo que abarca este mandamiento? Veamos en las siguientes secciones que dicen las Sagradas Escrituras.

ADULTERIO MENTAL

El otro tipo de adulterio que se puede cometer, es el adulterio mental, es decir, no es necesario llevar este pecado a un contacto físico, sino que, el simple hecho de estar casado y comenzar en los pensamientos a codiciar a otra mujer que no sea mi esposa, o a otro hombre que no sea mi esposo, ya se ha violado este mandamiento, tal y como lo explicó Jesús:

27Oísteis que fue dicho por los antiguos: No cometerás adulterio. 28Pero yo os digo que cualquiera que mira a una mujer para codiciarla, ya adulteró con ella en su corazón. 29Por tanto, si tu ojo derecho te es ocasión de caer, sácalo, y échalo de ti; pues mejor te es que se pierda uno de tus miembros, y no que todo tu cuerpo sea lanzado al infierno. 30Y si tu mano derecha te es ocasión de caer, córtala, y échala de ti; pues mejor te es que uno de tus miembros se pierda, y no que todo tu cuerpo sea lanzado al infierno. **Mateo 5:27-30**

Cristo explica de una mejor manera, lo que abarca este mandamiento, diciendo que no solamente se reduce a un acto físico, sino también es un acto mental, el hecho de que una persona casada se figure en su mente el tener relaciones con otra persona ya está adulterando en su corazón, por tanto, esto se cuenta como una falta. Pues todo acto es pensado primero, y muchas de las veces no llevamos al acto los pecados, porque simplemente no se nos da la oportunidad de hacerlo, pero, en las condiciones favorables, aquellas faltas que cometemos en nuestra mente, se llevarían a cabo sin problema. Un ejemplo claro de esto, fue con el rey David, veamos lo que nos relata la historia sobre él:

1Y aconteció a la vuelta del año, en el tiempo que salen los reyes a la batalla, que David envió a Joab, y a sus siervos con él, y a todo Israel; y destruyeron a los hijos de Amón, y pusieron sitio a Rabá. Pero David se quedó en Jerusalén. 2Y sucedió que levantándose David de su cama a la hora de la tarde, se paseaba por el terrado de la casa real, cuando vio desde el terrado a una mujer que se estaba lavando, la cual era muy hermosa. 3Y envió David a preguntar por aquella mujer, y le dijeron: Aquélla es Betsabé hija de Eliam, esposa de Urías heteo. 4Y envió David mensajeros, y la tomó; y así que hubo entrado a él, él se acostó con ella; pues ella estaba purificada de su inmundicia. Y ella regresó a su casa. 5Y concibió la mujer, y envió a hacerlo saber a David, diciendo: Yo estoy encinta. **2 Samuel 11:1-5**

En esta historia sabemos que Betsabé era una mujer casada, y mientras Betsabé se estaba bañando, David la comenzó a observar, es aquí a lo que se refiere Cristo, el ojo de David ya se había posado sobre la mujer, y lo mejor hubiera sido que se apartara de ahí, para que no cayera en la tentación, lamentablemente David siguió contemplándola hasta que su corazón maquinó el acostarse con ella, así que la mandó a traer y en el acto se acostó con ella, aquí David primeramente peca en sus pensamientos y después peca de forma física. Tristemente, este pecado dio produjo un bebé, y David para ocultar su falta, mandó a matar a Urías, no con su propia escolta o ejércitos, sino con el del bando contrario, pues en esos días el pueblo de Dios estaba en guerra. Así que, un pecado (adulterio) lo llevó a cometer otro pecado (asesinato). En esta historia Dios envió al profeta Natán para reprender a David por lo que había hecho y todo el relato se resume en lo siguiente:

7Entonces dijo Natán a David: Tú eres ese hombre. Así dice Jehová, Dios de Israel: Yo te unguí por rey sobre Israel, y te libré de la mano de Saúl, 8y te di la casa de tu señor, y las esposas de tu señor en tu seno; además te di la casa de Israel y de Judá; y si esto fuera poco, yo te habría añadido tales y tales cosas. 9¿Por qué, pues, tuviste en poco la palabra de Jehová, haciendo lo malo delante de sus ojos? A Urías heteo heriste a espada, y tomaste por tu esposa a su esposa, y a él mataste con la espada de los hijos de Amón. 10Por lo cual ahora la espada jamás se apartará de tu casa; por cuanto me menospreciaste, y tomaste la esposa de Urías heteo para que fuese tu esposa. 11Así dice Jehová: He aquí yo levantaré sobre ti el mal de tu misma casa, y tomaré a tus esposas delante de tus ojos, y las daré a tu prójimo, el cual se acostará con tus esposas a la vista de este sol. 12Porque tú lo hiciste en secreto; pero yo haré esto delante de todo Israel y a pleno sol. **2 Samuel 12:7-12**

Aquí se ve claramente que Dios está en contra de todos aquellos que adulteran en su corazón, pero también en el acto físico, y una enseñanza profunda que nos muestran estas historias es que el pecado del adulterio se comete primeramente en la mente y después cuando el corazón se siente confiado de hacerlo físicamente, si se le diera la oportunidad lo haría, ¿por qué? Porque la falta se ha estado acariciando por mucho tiempo en la mente y se ha fortalecido tanto que cuanto tiene la oportunidad de hacerlo lo hace, y esto independientemente si eres hombre o mujer.

ADULTERIO ESPIRITUAL

Finalmente, tenemos este tipo de adulterio que es espiritual, aquí no tiene que ver con acto entre personas casadas o con nuestro prójimo, es un acto que está relacionado con Dios mismo, recordemos que los mandamientos que hacen referencia a nuestro prójimo, no solamente son aplicables a ellos, también es posible que se apliquen a nuestro Dios, y tal es el caso de este mandamiento, pero, ¿cómo se conforma esta falta? Veamos el siguiente pasaje:

entonces yo pondré mi rostro contra aquel varón, y contra su familia, y le cortaré de entre su pueblo, **con todos los que fornicaron en pos de él, prostituyéndose con Moloc. Levítico 20:5**

Espiritualmente, fornicación o adulterio, hace referencia de acuerdo al pasaje anterior, a tener dioses ajenos, es decir, cuando nuestro corazón decide adorar a otros dioses en lugar del Dios verdadero, a esto se refiere el adulterio espiritual, prácticamente es el quebrantamiento del primer mandamiento. Pero, veamos el siguiente pasaje donde veremos el mismo escenario:

Y los que de vosotros escaparen, se acordarán de mí entre las naciones entre las cuales serán cautivos; porque yo me quebranté a causa de su corazón fornicario, que se apartó de mí, y **a causa de sus ojos, que fornicaron tras sus ídolos; y se avergonzarán de sí mismos**, a causa de los males que hicieron en todas sus abominaciones. **Ezequiel 6:9**

Hoy en día es difícil que un cristiano llegue a adorar imágenes, salvo que estés en una religión que te permita hacerlo, pero, en el resto de religiones de carácter protestante, generalmente ese enseña que no debemos tener otros dioses, ni nuestros corazones deben ser inclinados a adorar imágenes de los santos, los ángeles o

cualquier otra cosa que no sea Jehová de los ejércitos. Pero, ¿de qué forma el cristiano creyente puede llegar a pecar en este adulterio espiritual? La respuesta es recordar lo que vimos en nuestro primer estudio, pues establecimos que los dioses ajenos se consolidan en nosotros cuando ocupan el primer lugar antes que nuestro Dios, es decir, puede ser el dinero, el trabajo, la familia, algún deporte, etc. Todo aquello que llegue a absorber nuestro tiempo, podemos considerarlo un dios y por ende, nos encontraremos violando este mandamiento sin duda.

Veamos, un último pasaje:

36Y me dijo Jehová: Hijo de hombre, ¿no juzgarás tú a Ahola, y a Aholiba, y les denunciarás sus abominaciones? 37Porque han adulterado, y hay sangre en sus manos, y han cometido adulterio con sus ídolos; y aun sus hijos que habían dado a luz para mí, hicieron pasar por el fuego, quemándolos. 38Además me hicieron esto: contaminaron mi santuario en aquel día, y profanaron mis sábados; 39pues habiendo sacrificado sus hijos a sus ídolos, entraban en mi santuario el mismo día para contaminarlo; y he aquí, así hicieron en medio de mi casa. **Ezequiel 23:36-39**

En esta parábola se representa a Israel y a Judá, mediante los símbolos de Ahola y Aholiba, mostrando que son mujeres adúlteras, y mujeres que han derramado sangre inocente, y si notan, el adulterio se basó en que tuvieron otros ídolos, ídolos que les pedían sacrificar a los hijos en el fuego y también a personas adultas, pues como vimos en los estudios pasados, la idolatría siempre conduce a sacrificios humanos, por eso, Dios lo prohíbe.

CONCLUSIONES FINALES

En conclusión, podemos ver que el séptimo mandamiento abarca tanto el adulterio como la fornicación, en el caso del adulterio se refiere a una persona casada que tiene relaciones con otra persona, independientemente si está casada o no, y la fornicación se da entre personas que no están casadas.

Otro detalle interesante que aprendimos, fue que este acto se menciona como pecado, algunos siglos antes de que se diera la ley de Dios en el Sinaí, por lo tanto, no podemos decir que este mandamiento comenzó a existir a partir de ese momento, sino que siglos atrás ya se menciona como un pecado.

También aprendimos que este mandamiento se puede violar de tres formas, la primera es mantener una relación sexual con otra persona, o incluso, el simple hecho de darle entrada con besos, es suficiente para tener este acto como un adulterio, pues está engañando a su esposo o esposa. La segunda forma es solo mental, es decir, codiciar a una mujer u hombre (cualquiera fuere el caso) y generar pensamiento con esa persona también es algo ilícito para Dios y está marcado como una violación de este mandamiento. Finalmente, como tercera forma, tenemos el adulterio que es del tipo espiritual, es decir, cuando comenzamos a tener otros dioses (actividades que nos quitan tiempo para dedicarlo a Dios), es ahí cuando se comete un adulterio espiritual.

Cualquier forma de las mencionadas anteriormente, forma parte de la violación al séptimo mandamiento, por tanto, la invitación de este estudio es que meditemos en nuestro camino y si por alguna razón hemos tropezado en cualquiera de estas tres, pidamos perdón a Dios y volvámonos de nuestros malos caminos que

nuestro Dios es amplio en perdonar, cuando el corazón se ha arrepentido con sinceridad. Qué el Señor les bendiga abundantemente mis hermanos...

Amén